

Medienmitteilung

Bern, 9. Januar 2019 / mwy

## Insel Gruppe AG: Leitungswechsel in Belp und Aarberg

An den Standorten Belp und Aarberg kommt es zu Neubesetzungen und Mutationen: Neuer Standortleiter Spital und Altersheim Belp wird Niklas Hirt, Standortleiter Spital Aarberg wird Danny Wey.

## Spital und Altersheim Belp

Ab 1. Januar 2019 übernimmt Niklas Hirt die Standortleitung des Spitals und Altersheims Belp in Nachfolge von Ernst Lippuner, der per Ende 2018 in Pension ging. Die Direktion der Insel Gruppe dankt Ernst Lippuner für seine engagierte und kompetente Leitung des Standortes in den letzten drei Jahren.

Niklas Hirt leitet seit 2017 das Spital Tiefenau, wo er von 2012 bis 2017 stellvertretender Standortleiter war. Er wird neu beide Leitungen am Spital Tiefenau und im Spital und Altersheim Belp ausüben. Sein Bürostandort befindet sich weiterhin am Spital Tiefenau.

Vor Ort in Belp wird Frau Nadine Brunner in der Funktion 'Leiterin Belp Dienste und Betrieb' arbeiten. Sie wird so zur direkten Ansprechpartnerin und Gesamtverantwortlichen am Standort Belp. Sie war zuvor betriebswirtschaftliche Mitarbeiterin am Spital Tiefenau.

## **Spital Aarberg**

Ebenfalls ab 1. Januar 2019 übernimmt Danny Wey ad interim die Funktion des Standortleiters am Spital Aarberg. Der bisherige Standortleiter Aarberg Thomas Jürg Mössinger wird, wie bereits früher mitgeteilt, ab 1. Januar 2019 betriebswirtschaftlicher Leiter des Medizinbereichs Stadtspital/Landspitäler der Insel Gruppe AG.

Kontakt via kommunikation@insel.ch, +41 31 632 79 25

- Niklas Hirt, neu Standortleiter Belp und Tiefenau > Foto
- Danny Wey, neu Standortleiter Aarberg > Foto
- Nadine Brunner, neu Leiterin Belp Dienste und Betrieb > Foto